



## AVIS PUBLIC

### RÈGLEMENT NUMÉRO 2021-169-1 ENTRÉE EN VIGUEUR

AVIS PUBLIC est par la présente donné que, lors de la séance ordinaire du conseil municipal de la Ville de Saint-Lambert tenue le 5 juillet 2021, le règlement suivant a été adopté :

- *Règlement 2021-169-1 modifiant le règlement sur la gestion contractuelle*

Ce règlement a pour objet l'introduction des dispositions favorisant les biens et les services québécois et les fournisseurs, les assureurs et les entrepreneurs qui ont un établissement au Québec pour une période de 3 ans à compter du 25 juin 2021 et ce, conformément au Projet de loi 67.

Ce règlement entre en vigueur le jour de sa publication et il peut être consulté sur le site Web de la ville à l'adresse suivante : [www.saint-lambert.ca](http://www.saint-lambert.ca).

DONNÉ à Saint-Lambert, ce 7 juillet 2021.

---

## PUBLIC NOTICE

### BY-LAW NUMBER 2021-169-1 COMING INTO FORCE

PUBLIC NOTICE is hereby given that at the regular sitting of the Municipal Council of the City of Saint-Lambert held on July 5<sup>th</sup>, 2021, the following by-law was adopted:

- *By-law 2021-169-1 to amend By-law regarding contract management*

The purpose of this by-law is to introduce for a period of 3 years as of June 25, 2021, measures promoting Quebec goods and services as well as suppliers, insurers and contractors having an establishment in Quebec in accordance with Bill 67.

This by-law comes into force on the day of its publication and it may be consulted on the City's website at: [www.saint-lambert.ca](http://www.saint-lambert.ca).

GIVEN in Saint-Lambert, on July 7<sup>th</sup>, 2021.

La greffière adjointe par intérim

*Lucille Angers*

Lucille Angers